

Fecha: 22-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Banco Santander realizó el seminario "Es el momento de hablar de Chile: Proyecciones y prioridades económicas"

Pág. : 11
 Cm2: 1.407,0
 VPE: \$ 18.482.929

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: 

Banco Santander realizó el seminario "Es el momento de hablar de Chile: Proyecciones y prioridades económicas"

Román Blanco,
 gerente general y
 country head de
 Santander Chile;
 Mario Marcel,
 ministro de
 Hacienda, y
 Andrés
 Trautmann,
 vicepresidente
 ejecutivo de
 Santander
 Corporate &
 Investment
 Banking.



El pasado jueves, la entidad financiera reunió al ministro de Hacienda, Mario Marcel, y a Pablo García, director corporativo integrante de los equipos económicos de las candidatas presidenciales Carolina Tohá y Evelyn Matthei, respectivamente, para generar una instancia de diálogo sobre el panorama económico local y las propuestas para impulsar el crecimiento del país. "Cuando se miran los resultados y las perspectivas para adelante, hay que pensar en qué la inversión contribuye a transformar la economía y que lleva la semilla de la productividad", afirmó Marcel.

García se refirió a las ventajas de Chile para alcanzar un mayor nivel de crecimiento económico, mientras Briones sostuvo que hay una gran oportunidad de construir desde cinco consensos como el crecimiento, la permisividad, la agenda de seguridad, el tema fiscal y los recursos naturales.

"En Santander hemos organizado este evento, porque en un año de elecciones es el momento de hablar de Chile, de sus desafíos y propuestas para el futuro. Señalarse a conversar y definir el rumbo que queremos entre todos es fundamental", dijo Fernando Larraín, vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones, Marketing y Estudios de Santander Chile.



Christian Sasse, Managing director CIB de Santander, y Ricardo Pizarro, subgerente Operaciones Financieras de Antofagasta Minerals.

Harken Jensen, jefe Negocio Inmobiliario de Santander; Andrés Bravo, de Inmobiliaria El Molino, y Cristóbal Saenz, vicepresidente Banking & Corporate Finance en Banco Santander Chile.

Máximo Picallo, presidente de Achips; Fernando Benito, CEO de Getnet Chile; Roberto Szederkenyi, subgerente de Administración y Finanzas de Komax S.A., y Nicolás Trajman, gerente de Negocios Especializados y Corporativas de Santander.



Sergio Karlez, gerente División Tesorería de Banco Chile, junto a Axel Fahrenkrog, gerente Multinacionales, y Luis Araya, gerente de Banca Empresas e Instituciones, ambos de Santander.



Pablo García junto a Claudio Soto, consejero del Banco Central.



Felipe Almonacid, de Empresa Montajes Almonacid; Katty Arellano, agente Centro de Empresas Panamericanas de Banco Santander; Ignacio Briones, panelista del evento; Daniela Caso de Diego, de Empresa Caso e Hijos, y Ángel Blanco, jefe Centro Empresa Principal de Banco Santander.



Antonio Valdivia, gerente Negocio Agrícola de Santander; Mónica Fuentes, senior banker de Santander Wealth Management; y Mauricio Piffat, gerente de Administración y Finanzas de Grupo Taveli.



Carmen Gloria Silva, jefa de Políticas Públicas de Santander, y Renan Rivas, gerente Gestión Financiera de Telefónica en Chile.



Axel Timmermann, gerente de Empresas Multinacionales Santander CIB; Gina Ocuteau, presidenta del directorio de SQM; Josefina García, jefa de Relaciones Institucionales de Banco Santander, y Juan Jaime Díaz, director del Instituto de Directores de Chile.



Andrés Sansone, economista jefe de Banco Santander, junto a Ignacio Briones y Pablo García, panelistas del evento e integrantes de los equipos económicos de Carolina Tohá y Evelyn Matthei, respectivamente, y Fernando Larraín, vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones, Marketing y Estudios de Santander.



Alejandro Gutiérrez, director de la Universidad de los Andes; Rodrigo Machuca, gerente de Santander Universidades; y Patricio Rey, gerente general de Desarrollo País.



Fernando Cañas, presidente del directorio de la Bolsa Electrónica de Chile, y Fernando Zavalá, presidente del directorio de Tanner.



En el seminario "Es el momento de hablar de Chile: Proyecciones y prioridades económicas", el ministro de Hacienda, Mario Marcel, compartió su visión sobre el panorama local del país.



Gonzalo Vial, gerente corporativo Admisiones y Finanzas Grupo Empac; Johanna Quintero, ejecutiva Grandes Empresas Multinacionales de Banco Santander, y Elías Pérez Zúñiga, director de Grupo Pérez y Jacar.



Vincent Galatza, gerente de Proyectos de Inversiones Villasla; Daniel Ureta, socio de Fuenzalida del Valle Abogados, y Andrés Coledón, CFO de Rotter & Krauss.